



ツール・ド・常北（新コース）

本校の学校行事のメインである「ツール・ド・常北」が実施されました。開会式では、城里町の上遠野修町長及び高岡秀夫教育長のご臨席を賜りました。今年度は、新型コロナウイルス感染症予防対策の観点から、保護者の方々の協力を求めずに実施できるよう、コースを変更しました。新コースは、「城里町域内の日立笠間線～国道123号沿いの旧桂村域内農道～道の駅「かつら」～県道21号常陸大宮市内～水戸北部中核工業団地内の西部総合公園～大桂大橋～高根地区の阿波山徳蔵線～日本自動車研究所城里テストセンター～小坂地区の日立笠間線～城里町立常北小学校」を経由して学校に戻る、全長約35kmの高低差の大きい自然豊かなコースです。無事に全行程の走行を終えた生徒たちは、学校に戻り地元城里地区で出荷されている焼き芋をロいっばいに美味しくほおばり、自転車走行の疲れを癒して下校しました。



2学年 いのちの出前授業

2学年の家庭科の授業で、子どもを生み育てる生活全般における留意点等について実際のお話を聞き、保育に関する具体的な知識と技能を得るとともに、生命誕生の尊さについて学ぶことを目的として、「いのちの出前授業」を実施しました。「認定 NPO 法人水戸こどもの劇場スタッフ」と「日本思春期学会性教育認定講師中井聖様」にご協力をいただきました。

詳しくは
本校HPを
検索！



11月の主な学校行事

- 2(火) 体育祭
- 5(金) 学校公開日② 道徳公開授業
- 9(火) さわやかマナーアップ運動②
- 10(水) 2学年進路ガイダンス
- 16(火) 2学期期末考査(～19日(金))
- 19(金) 容姿指導
- 26(金) 2学年進路講演会

